

Con el objetivo de brindar mayor seguridad a los vecinos y responder a una sentida demanda de la comunidad, la Dirección de Seguridad Pública de la Municipalidad de La Cruz comenzó esta semana a operar con turnos 24/7 en su sistema central de monitoreo, medida que se suma a la estrategia ya en marcha de patrullajes preventivos también permanentes.

Así lo confirmó Leopoldo Salazar, director de Seguridad Pública, quien explicó que esta ampliación del sistema de televigilancia permitirá “mantener a los operarios con una visión constante de las situaciones que ocurren en la comuna, facilitando la coordinación con Carabineros y personal de emergencia ante cualquier incidente”.

Anuncio Patrocinado

Anteriormente, el monitoreo funcionaba solo de lunes a viernes entre las 08:00 y las 00:00 horas. Gracias a una gestión liderada por la alcaldesa Filomena Navia, se logró incorporar más personal para cubrir turnos ininterrumpidos. Ahora, de lunes a viernes, se cuenta con vigilancia continua desde las 08:00 horas hasta las 08:00 del día siguiente.

Este refuerzo también apunta a mejorar el control de ingresos y salidas de vehículos a la comuna, identificando aquellos con encargo por robo u otras irregularidades. “Esto se suma a las diversas estrategias que estamos desarrollando para seguir fortaleciendo la seguridad a nivel comunal”, indicó Salazar.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos
por WhatsApp



Durante el reciente Consejo Comunal de Seguridad Pública, el equipo municipal dio cuenta del aumento en las fiscalizaciones y medidas preventivas, en especial mediante los patrullajes mixtos. Además, se incorporaron operativos nocturnos, reconociendo que los delitos no tienen un horario fijo.

“Estamos cubriendo toda la jornada, incluyendo la madrugada, para tener un mayor control del territorio y responder mejor a las necesidades de la ciudadanía”, concluyó el director de Seguridad Pública.

y tú, ¿qué opinas?